



令和6年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

2学期も精一杯がんばります

34日間の長い夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。8月26日（月）から、13名の児童全員が元気に登校してきました。その表情を見ると、皆、夏休みの間、充実した時間を過ごしたように感じました。たくさんよい思い出ができたことだと思います。中には、「スポーツ少年団の大会で優勝しました。」や、「野球でヒットを8本打ちました。」など、うれしい成果を聞かせてくれる子もいました。

2学期は83日間あり、行事も多い学期です。行事を通して一人一人の児童が成長するため、職員全員が一致団結し、教育活動に努めて参ります。

スポーツフェスタ等、地域・保護者の皆さん之力をお借りしなければできない行事もたくさんあります。子どもたちの健やかな成長のため、2学期もご協力をどうぞよろしくお願い致します。



子ども議会での発表

7月30日（火）、日南市議会にて「子ども議員」の取り組みがありました。これは、日南市内各小中学校の代表児童・生徒が、市政に対して質問をするというものでした。



実際の議場で行われ、学校とは違う雰囲気での体験活動となりました。酒谷小代表は、6年生の岩倉白花さんです。白花さんが質問したのは、公園の遊具の設置状況について、さらに増やして、子どもたちが楽しく遊べる公園にできないのかということでした。

質問の後、市長から「今後様々な意見を聞きながら検討していきます。」というお答えをいただき、大成功の質問となりました。

緊張してもおかしくない場面でしたが、堂々と自分の考えを述べることができたことに、大変感心しました。素晴らしい発表でした。

9・10月の主な行事

9月 2日（月）避難訓練（地震・津波）	10月 4日（金）校外学習
13日（金）飫肥小との交流学習	10月 11日（金）稲刈り
20日（金）参観日・学校保健委員会・給食試食会	10月 18日（金）脱穀
	10月 24日（木）振替休業日
	10月 26日（土）スポーツフェスタ

※スポーツフェスタは、地域の皆さんや卒業生をお招きして開催する予定です。多数の参加をお待ちしております。